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県 民 連 合 ３４番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島イノベーション・コースト構想について 知 事 福島イノベーシ

ョン・コースト

知事は、福島イノベーション・コースト構想による効果を 構想推進室

県全体に波及させるため、どのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

二 ロボット産業の推進について 商工労働部長 ロボット産業推

進室

１ ふくしまロボット産業推進協議会の活動内容と今後の取

組について尋ねたい。

２ 県は、廃炉分野への県内ロボット関連企業の参入に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 再生可能エネルギー関連産業の集積について 〃 産 業 創 出 課

県は、再生可能エネルギー関連産業の集積にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

四 教育行政について

１ 中高一貫教育を推進していくべきと思うが、県教育委員 教 育 長 教 育 庁

会の考えを尋ねたい。

２ 県立高等学校における小規模校の今後の在り方につい 〃 〃

て、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 県立高等学校におけるキャリア教育を充実すべきと思う 〃 〃

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、県立農業高等学校において、農業を担 〃 〃

う人材育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 県教育委員会は、公立小中学校において、震災の記憶と 教 育 長 教 育 庁

教訓をどのように伝えていくのか尋ねたい。

五 定住・二地域居住の推進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、地域における移住者の受入体制づくりにどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

六 福島県産農林水産物の風評対策について 農林水産部長 農産物流通課

県は、福島県産農林水産物の販路拡大にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

七 栽培きのこの生産振興について 〃 林 業 振 興 課

県は、ほんしめじの本県オリジナル品種の普及拡大に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 国営総合農地開発事業「母畑地区」について 〃 農 地 管 理 課

県は、国営総合農地開発事業「母畑地区」における農家負

担金の円滑な償還に向け、どのように支援していくのか尋ね

たい。


